



Rescata Kuri valores del panismo auténtico...

• Mauricio Kuri dice que el PAN "debe buscar una asociación digna, de valor y amor por México".

Y de floreros él sí sabe: ¡está rodeado por ellos!...

Si bien es cierto que nadie aún hoy puede cantar victoria o llamarse a derrota por lo que ocurra finalmente con Va por México, lo cierto es que el mensaje del **blanquiazul Mauricio Kuri** sobre la alianza tripartidista ahora en suspenso y más, sobre los principios y valores a considerar en el supuesto de avanzar hacia una eventual candidatura y gobierno de coalición de cara al 2024 constituyó un serio llamado de atención para todos, particularmente para la militancia de Acción Nacional.

Y esto, porque más allá de su directa imputación de traición al Revolucionario Institucional –al impresentable dirigente **Alejandro A(m)lito Moreno** aunque nunca lo citó– por anteponer Intereses personales o de grupo, su tradicional pragmatismo a lo pactado, el gobernador quereetano dejó en claro que en todo pacto con otras fuerzas políticas, el PAN "debe buscar una asociación digna, de valor y amor por México; con una agenda social y no (de) personas, donde se defienda la justicia y no la impunidad, una alianza con la sociedad mexicana".

Motor en su momento de la alianza con PRD y PRI, esclareció ahora que en toda alianza o coalición los panistas "no debemos permitir que nos secuestren la incongruencia, el arribismo y la impresentable de la política. Tengamos el valor de ir sólo con lo mejor: los que honran la palabra, los que lucha por sus convicciones, por la honestidad y los que piensan que hay que cambiar para estar mejor" y fue aún más lejos en su llamado a la conciencia de sus correligionarios advirtiéndole que, "en caso de que Acción Nacional deba ir solo (a una elección determinada), que así sea, pues una alianza no debe condicionar o anular el compro-



miso, la visión y el anhelo de millones de mexicanos que buscan un verdadero cambio”.

Al margen la escasa atención que, inmersos en un proceso de eventual ruptura de Va por México parecieron prestar los principales liderazgos a nivel nacional y/o legislativo a sus palabras, lo cierto es que las mismas impactaron de manera importante “a nivel de tierra”, dando paso a un movimiento interno cuyas manifestaciones –comentarios y críticas a políticas y prácticas ahora en boga– no tardarán en hacerse presentes en el debate cotidiano del otrora partido de las derechas.

Al tiempo...



ASTERISCOS

• Ahora sí que más de a fuerza que de ganas, la consigna en Palacio ante la visita que mañana hará el secretario de Estado **Antony Blinken** a su ocupante es, palabras más o menos, (que) “al mal tiempo buena cara...”, pues se da por hecho que ésta no será ni cordial ni amable, pues la creciente violencia y versiones sobre una supuesta colusión gobierno-narco estarán presentes...

• De no ser tan desproporcionada, la previsión de **Rogelio Ramírez de la O** y los suyos en Hacienda de que

la economía nacional crecerá 3.0% el próximo año parecería una mala broma o, a decir de analistas que de manera habitual consulta Banco de México (Banxico) sobre éste y otros temas, “el cumplimento ciego de una consigna” ¡de ya sabemos quién!...

La consigna en Palacio ante la visita que mañana hará el secretario de Estado Antony Blinken a su ocupante es, palabras más o menos, (que) “al mal tiempo buena cara...”.